



## **Autoridades del INAH atienden manifestación estudiantil de la ENAH**

Esta tarde, la comunidad estudiantil de la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH) realizó una manifestación frente a las oficinas del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), ubicadas en la calle de Córdoba en la colonia Roma de la Ciudad de México. Con relación a ello se informa:

Las y los estudiantes, docentes, trabajadores y simpatizantes de la escuela que tomaron parte en la manifestación fueron atendidos por el director general del instituto, Diego Prieto Hernández, quien expresó su interés ante sus demandas y recibió su pliego petitorio.

El antropólogo se comprometió a revisar y atender este documento.

Asimismo, manifestó que otorgará una respuesta a las demandas el lunes 4 de marzo de 2024, a las 12:00 horas, cuando volverá a reunirse con la comunidad estudiantil de la ENAH en las propias instalaciones de la casa de estudios.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

